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为什么股票需要砸盘__请问主力为什么要砸盘把散户套牢
？-股识吧

一、请问主力为什么要砸盘把散户套牢？

主力和散户一样，股票赚了钱都是要卖的，只不过散户的筹码少心不齐，而主力股
票很多，主力获利卖出，也就形成了把散户套牢。
当然，如果散户筹码较多且心很齐的话也同样会把主力套牢。
其本质上就是获利卖出行为好处不是一定有的，但绝大多数还是不错，如果被套不
卖，股价在一定时间内大部分都会涨回来的，包括以分红派息，送股的形式等。
砸盘也是震仓的一种 （就是大多数股票暴跌,砸盘是一种庄家行为）.
震仓（洗盘）的技术特点及盘面特征 震仓（洗盘）：为了清洗浮筹以减轻日后拉
升时的抛压和降低拉升成本,所以庄家要洗盘. 技术特点：
①经常莫名其妙地进行打压,但会很快（突然）止跌.
②故意制造股价疲软的假象,但一般不有效下破某一支撑位（如10日、20日均线）. 
③洗盘时间一般不超过两周,在这段时间内股价经常上下振荡,但下跌幅度往往不深.
（如：600752哈慈股份98年4月13日至5月上旬的走势）

二、为什么一支股票常常会上涨之前都要狠狠地砸一下，这支股
票后世该如何操作？

流通股本是有限的，也就是讲一家上市公司就只有那么多张股票，你们大家都把股
票紧紧的抓在手里不放，人家庄家上哪买股票啊，那庄家买不到股票，还怎么玩啊
？砸盘其实就是庄家的一个吸筹的手段，把价拉下来，甚至拉得超狠，破使获利散
户或是持盘庄家变卖手中股票，以达到相对低价位吃到足够控般的股票。
只要庄家股票够多了，能够控盘了，那它还不想要它什么时候涨就什么时候涨，要
它什么时候跌就什么时候跌啊

三、主力为什么砸盘？

上涨个股略少于下跌个股，其中上海本地股受到国务院批复上海建设国际金融航运
中心的刺激整体活跃，金融和水务类股也有不错表现，煤炭等资源股以及酿酒、电
力设备和农业等板块弱于大势。

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

整体来看，多空围绕短期均线展开争夺，空方略占上风。
股指重心连续回升后进入了敏感区域，深成指逼近年线，市场分歧较前期明显加大
。
同时，近期政策面较为平静以及外围市场波动对市场进一步上涨的动力都构成削弱
，预计股指仍将进一步震荡寻求积蓄上涨动力，投资者操作上应注意逢高适当减仓
，等待股指趋势明朗。
目前大盘已经在2250点上方连续调整两天半，短线调整即将到位，而主力恶意砸盘
比较明显，主力恶意砸盘的目的就是希望低位捡便宜筹码，投资者完全不必恐慌。
盘中观察，下跌跳水过程之中并无放量行为，说明恐慌盘确实不多。
再者，昨天尾盘跳水放量，一部分投资者选择了恐慌离场，今日发现上当之后再也
很难恐吓出更多的恐慌盘。
当前外围稳定、政策支持、资金充裕，主力在无法恐吓出更多的恐慌盘的情况之下
，后市只有拉升建仓一条路！建议投资者继续持股待涨！链接:对于本文[]，仍不理
解或不同意，请在萃富股票技术分析区 继续探讨交流

四、游资为什么要亏损砸盘

游资有借贷成本，那么就不允许他们在一只股票长期耗着，那么一旦知道做错，就
会止损

五、主力砸盘为什么 主力为什么要砸盘原因

别说这么难听好不好？买了股票就是为了赚钱卖的。
都涨这么多了，主力也是人，也想卖完股票回家过个安心年。
难道错了吗？主力的量大一些，接盘的人少，卖了当然要朝下嘛！

六、股票砸盘是什么意思

砸盘是指不计成本的抛售，玩命抛。
要么利空，要么主力故意干的。
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七、机构庄家为什么疯狂砸盘?

根本原因就是前期机构挂大压单丢失了不少筹码。
在前一阵子大家都看到每天都有几万手的大单在压盘，机构庄家在压盘的时候，骗
不到多少筹码，反而丢失了不少筹码，心里急的跟热锅上的蚂蚁一样。
现在恰逢股市大庄家做空股指期货，赣粤高速的这些做空的机构庄家当然想借着大
盘下跌把筹码骗回来，所以一点都不难理解机构庄家借着大盘下跌做疯狂的对倒砸
盘，而且对倒的盘口非常的明显，连这点都看不出来，你还是别来股市赔钱了。
这时候谁要轻信鬼话，谁要恐慌割肉都是不可原谅的愚蠢，因为你的任何一次愚蠢
行为都有可能造成致命的危险。
既然散户无法跟机构庄家斗短线，那股民为什么不坚持长期持有？股票图形是可以
人为制作的，涨涨跌跌不是你可以操纵的，在涨涨跌跌的过程中，你的股票不会霉
烂，只要你不割肉是不可能亏损一分钱的，这个道理非常简单，你若是被机构庄家
牵着鼻子走，股价砸盘的时候割肉，股价疯涨的时候接盘，不亏钱都不可能！顺便
说一句，前期机构庄家的大压单是哪里来的？还不是意志不坚定的股民在股价底部
区域割肉割出来的？大家自己去看看筹码分布结构图就一目了然。
所以，这个时候是坚决不能割肉的，更不能轻易给空头机构庄家输送一丁点的弹药
（筹码）。
看看筹码分布图也知道，底部的筹码相对稀少，若让这帮空头机构庄家靠这点稀少
的筹码再骗回大把大把的廉价带血筹码，那真是天理不容。
某些股民的愚蠢就愚蠢在底部区域把手中的股票廉价地割给这帮做空的机构庄家！

八、a股里，庄家为什么要砸盘

所谓的庄家砸盘 是指庄家大量出货。
造成市场恐慌。
庄家砸盘 只能说明他钱挣够了 或者不想玩这只票了
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